

El grupo líder en intermediación inmobiliaria y financiera,
con una red de más de 920 oficinas franquiciadas

El Grupo Tecnocasa celebra mañana su Día del Pan repartiendo más de 150.000 barras en toda España

El Prat de Llobregat (Barcelona), 5 de junio de 2025.- El Grupo Tecnocasa celebra mañana el Día del Pan, una tradición que mantiene desde sus inicios en España hace más de 30 años. Esta iniciativa refuerza su proximidad con los vecinos del barrio, un valor clave en la filosofía empresarial de la compañía. En concreto, a la acción se han adherido oficinas de las dos redes de intermediación en servicios inmobiliarios del grupo, Tecnocasa y Tecnorete.

La jornada consiste en un acuerdo entre las oficinas de las redes inmobiliarias y panaderías próximas a cada punto de venta. Así, y por un día, los agentes inmobiliarios de Tecnocasa y Tecnorete se instalan en panaderías de su zona para obsequiar a clientes y vecinos con una barra de pan, fomentando así el contacto directo con la comunidad y con el comercio local.

La iniciativa involucra a oficinas franquiciadas de todo el país y se prevé repartir aproximadamente 150.000 barras de pan.

GRUPO TECNOCASA, MÁS 30 AÑOS EN ESPAÑA

El Grupo Tecnocasa llega a España en 1994. Desde su llegada, ha trabajado para ofrecer el mejor servicio inmobiliario y financiero a todos sus clientes. Así se ha posicionado como líder en su sector y ha destacado por su profesionalidad, sus amplios servicios, su profundo conocimiento del mercado inmobiliario local y su dilatada presencia por todo el territorio nacional, siendo la inmobiliaria del barrio.

En el conjunto de España, el Grupo Tecnocasa está presente en 13 Comunidades Autónomas: Andalucía, Aragón, Canarias, Cantabria, Comunidad de Madrid, Castilla - La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad Valenciana, Extremadura, País Vasco, Principado de Asturias y Región de Murcia.

SOBRE EL GRUPO TECNOCASA

La historia de Tecnocasa comienza en 1980 en Milán (Italia). En 1986 adopta la fórmula de franquicia, la misma que utiliza en España. Con una innovadora estrategia comercial basada en la exclusividad de servicios para la red de oficinas, el Grupo Tecnocasa es líder en intermediación inmobiliaria y de crédito en España y en Europa, con presencia en 10 países y más de 4.100 oficinas franquiciadas en todo el mundo.

El Grupo Tecnocasa abrió sus primeras oficinas en España en 1994 y, desde entonces, ha evolucionado hasta consolidarse en la red inmobiliaria y de intermediarios de crédito líder en el país, con más de 920 oficinas franquiciadas. Kiron, la red de intermediarios de crédito del Grupo Tecnocasa, celebra este año sus 30 años de actividad en España. Más información en: www.tecnocasa.es y en <https://prensa.tecnocasa.es>.